

2024年3月11日ロートニッテン株式会社

世界緑内障週間 緑内障啓発活動 「ライトアップ in グリーン運動」への参加について

ロートニッテン株式会社は、世界緑内障週間 (2024年3月10日~16日) に緑内障啓発活動 として実施される『ライトアップ in グリーン運動』に参加することをお知らせします。

緑内障は、初期の自覚症状が非常に少ないため病識のないまま進行し、徐々に視野が欠け失明へと進む病気です。早期の診断と治療が大切とされているため、緑内障という疾患を啓発する活動が重要となっています。当初『ライトアップ in グリーン運動』は、日本における緑内障啓発活動として2015年に5箇所から始まった運動ですが、年々広がりをみせています。

当社は、世界緑内障週間の期間中、本社・研究所・東京支社・名古屋工場・大阪営業オフィスをグリーンにライトアップし、一人でも多くの皆さまに緑内障に関心を持っていただき、緑内障の早期発見・早期治療、そして治療継続につながるよう啓発活動に貢献していきたいと考えています。

2024年 ライトアップ、電光掲示板による広告







●ライトアップ in グリーン運動の詳細は下記「日本緑内障学会」の HP をご参照ください https://www.ryokunaisho.jp/light up/